
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○次年度第2回クラブアッセンブリー

と き 6月19日（月）13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○「親子でわくわくリトミック」

と き 6月21日（水）10:30～11:15
ところ 安佐南区区民文化センター 2F

※予告最終夜間例会・懇親会

と き 6月26日（月）18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

広島東南ロータリークラブ
2023年6月5日（第2875回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
6月は「ロータリー親睦活動月間」です。

6月ロータリーレート １ドル= 140円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（6月12日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 髙垣 創会員

「人生が変わる片づけメソッド」

こんまり流片づけコンサルタント 寺本采可様

今後の予定

第１回米山功労者表彰
河野洋平、角田由貴子、見正伸也、佐々木一暢

若宮奈美江 各会員

6月12日 例会メニュー 《洋食コース》

具たくさんのクラムチャウダー

すずきと帆立貝のアクアパッツア風

生ハムとカラフルパプリカサラダ

デザート・コーヒー

パン・バター

12:30 点 鐘

国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

来客紹介 （親睦委員会）

6月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」

会食 （本日は100万ドルの食事です）

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○6月ロータリーレートについて

○例会終了後、理事役員会開催

入会式 古本雄星会員 （有）古本鉄工造船所
紹介者：谷井 智会員、林潤子会員

宮内章裕会員 （株）ウーズクリエイト
紹介者：森原弘昌会員、谷井 智会員

田中康平会員 （株）フジタ広島支店
紹介者：山下 泉会員、衣笠准一会員

ポールハリスフェロー認証 國司晃会員
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みなさん、こんにちは昨年7月に入会しました（株）エラン広島の田野原です。

1962年に佐伯郡湯来町に生まれ、中学校までは湯来町内に通い、高校は廿日

市高校に湯来町から国鉄を使って通いました。（父親が国鉄だったので定期券

は半額でした）この高校の後輩がアセットの田中さんです。その繋がりで東南

ロータリークラブに入会しました。

高校卒業後、地元の広島経済大学に入学し、卒業後はスーパーの株式会社

みどり（現 ザ・ビッグ）に入社、その後89年の1月に「海と島の博覧会」のJT館の

アルバイト募集の新聞広告を見て、どうしてもやってみたくて応募し、イベントの

世界に入りました。

この「海と島の博覧会」ですが、89年の7月8日～10月29日までの4か月間開催されたのですが、研修

を含めると約5か月間になります。

楽しかった4カ月もあっと言う間に終了し、そこに入っていた制作会社の社員の紹介で東京のコンパニ

オン事務所（エラン）に入社しました。

東京のエランに入ってからですが、エラン自体が8月に設立したこともあり、仕事があまりなく、最初は

高校女子駅伝の事務局に出向、その後はノーベル賞受賞者日本フォーラムの運営事務局に出向に行

き、本来のマネージャー業務に就いたのは半年後くらいでした。それからは、外国のたばこ関係のキャ

ンペーンや東京都庁が新しく新宿に移転したので、そこでのイベントも多く、そこにスタッフを派遣し、自

ら管理で入ったりしていました。当時東京はバブル期でイベントも多く、また天皇陛下の参列されるイベ

ントや皇太子のご成婚式典などの運営にもスタッフと一緒に参加させて頂きました。1994年には前の勤

めていたスーパーで知り合った家内と結婚し、翌年長女が、その後9８年には長男も生まれ、その年の

11月には広島に戻って会社設立の準備を行い、99年1月に有限会社エラン広島を設立しました。

広島に戻ってからは東京との繋がりでエプソンのレーザープリンタの法人向けデモ販補助を行いながら、アルバ

イトを最初は5名から始め、その後は個人向けのインクジェットプリンタの量販店でのデモ販のスタッフ派遣と事務局

業務を行うことになり、社員もアルバイトも増えて行きました。設立から５年くらいは右肩上がりでしたが、プリンタの

需要が減るにつれて、売り上げも厳しくなり、量販店での店頭販売から国家試験や検定試験など若い子だけではな

く、年齢層が高くても大丈夫な仕事に業務をスライドして行きました。

コロナが流行し始めたころからイベントもキャンセルや延期になり、先行きが怪しくなると、持続化給付金申請会

場広島県事務局（広島県内11会場）の仕事が東京経由で入ってきたり、ワクチン接種会場運営が入ってきたりと何

とか会社を維持してきました。それも人と人との繋がりがあったからだと思っています。これからも繋がりを大切に

ロータリー活動にも参加していきたいと思っておりますので、宜しくお願いします。

2/4

前回 2 0 2 3 年 5 月 2 9 日例会
「 新 入 会 員 卓 話 」 田野原 浩様

5 / 2 7 （土） インターアクトクラブ指導者研修会
報告：青少年奉仕担当リーダー 渡邉直樹

さる５月２７日、本郷生涯学習センターにおいて、「ともに生きる～異文化理解とその先へ」をテーマに、

国際ロータリー第２７１０地区第４６回インターアクト指導者研修会が開催されました。第１部では、メキシ

コ出身の国際交流員の方から、メキシコの文化等に関するお話を

伺い、インターアクトクラブの生徒さんから活発に質問がなされてい

ました。第２部では、生徒さんや留学生がいくつかのチームに分か

れ、多文化共生に関する課題の発見・解決について議論と発表が

なされました。広島商業のインターアクトクラブからは１名の生徒さ

んが参加されましたが、他の高校の生徒さんや外国人の方と、とも

に考え、議論したことは、とても良い経験になったことと思います。
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5 / 2 5 （木）～ 2 7 日（土）台中 R C 表敬訪問
報告：幹事 谷井 智

去る５月２５日から２７日まで、会員６名とそのご家族１名で姉妹クラブである台中ロータリークラブを訪

問して参りました。同クラブとは１９６６年５月に姉妹クラブとなり、双方の周年記念行事に参加するなど

交流をしておりましたが、コロナウイルス感染拡大の関係で、当方の６０周年のお祝いにお越しいただい

たにもかかわらず、先方の６５周年のお祝いに訪問することができないまま３年が経過しておりました。

広島台湾便が再開したことを機に、なるべく早く表敬訪問したいとの会長の意向のもと、国際奉仕・姉

妹クラブ担当のご協力をいただき、上記日程で表敬訪問することができました。

２５日は広島から約３時間で台北（桃園）空港に到着後、空港近くのレストランで点心を堪能、その後

新幹線で台中に移動し、宿泊先であるエバーグリーンホテルに到着しました。同ホテルでは、台中ＲＣの

メンバーがお迎えくださり、再会を喜びあいました。同夜は、同ホテルＶＩＰルームで中華料理を頂きなが

ら、交流を深めました。台中ＲＣでは、メンバーにニックネームをつけることとしており、本年度の会長さ

んは「ＮＧＯ（エヌジーオー）」、幹事さんは「Ｃｈａｒｇｅ（チャージ）」と呼ばれていました。紹興酒とワインで

乾杯の連続でしたが、美味しいお料理とお酒で、翌日お酒が残ることはありませんでした。

２６日の午前中は町中を散歩し、台中で流行している「日出」でお土産などを購入、その後ホテルに戻り、い

よいよ今回の旅の目的である台中ＲＣの例会に出席しました。台中ＲＣの例会は１２時から食事を行い、１２

時３０分から例会が始まるというスタイルで、卓話（質疑応答もあり）の時間が１時間程度ありましたので、１４

時近くまで行われました。例会のなかで、佐野会長よりコロナの関係で６５周年に駆け付けられなかったこと

のお詫びと、再び交流ができることとなったことの喜び、今後さらなる交流を続けたいことを先方にお伝えし、

遅ればせながら６５周年のお祝い金をお渡ししました。その後、台中ＲＣのメンバーの案内で、「霧峰林家宅

園」を観光しました。観光名所になっている巨大な庭園なのですが、聞くところによると台中ＲＣのチャーター

会長の出身家とのことで、随所で董事長直々にご案内頂きました。道すがら、台中ＲＣの皆さんは日本語が

お上手なのはなぜですかと（もちろん日本語で）尋ねたところ、台中ＲＣには日本語クラブがあり、皆さんで勉

強しているとのことでした。行くまでは言葉の壁が心配でしたが、全く問題はありませんでした。観光の後は、

台中ＲＣメンバーの経営しているカフェ（もともと日本のたばこ工場の建物だったそうです）でコーヒーを頂き、

ディナーは台湾料理を頂きました。台湾料理はスープが必ず出るのが特徴だそうで、この日も滋味深いチキ

ンスープがありました。最初はビールとワイン、紹興酒で乾杯していましたが、見正さんの希望で最後はコー

リャン酒での乾杯も行い、更なる交流を深めました。

最終日は９時にホテルを出発しましたが、台中ＲＣの皆

さんがお見送りに来てくださり、再会を誓い合いました。

新幹線で台北に戻った後、台湾式のおみくじをひいたり

（ほとんどが日本でいう大吉でしたが、約１名、ガイドさん

に回収されていましたので、多分大凶だったのでしょう）、

足つぼマッサージで旅の疲れをとった後、台北空港に移

動し、無事、広島まで戻って参りました。帰りは約２時間

２０分のフライトで、総じて移動はとても楽でした。食事は

言うまでもなく美味しいものばかりですので、今回ご参加

できなかった皆様も、次回はぜひご参加下さい。



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

4/4

今月の会員記念日（ 2 0 2 3 年 6 月）
会員誕生日
佐野 庸子 12日

若宮奈美江 13日

大井克元 30日

入会月

結婚記念日
武士末 修 11日

佐々木 聡 21日

要田昭治 27日

上田康博 30日

佐野庸子 H11年

廣谷洲枝 H15年

神田敏治 H15年

脇舛賢治 H17年

岩井正喬 H17年

武士末 修 H18年

菅 富誉樹 H22年

パートナー誕生日

山下 泉 山下明子 5日

中畝將博 中畝由貴子 13日

髙西哲郎 髙西 希 24日

衣笠准一 衣笠真理子 25日

岩田久夫 岩田友子 25日

創業月

三宅正光 （株）三宅

大下達士 (株)広島ビルクリーナー

髙西哲郎 （株）ＴＨ

上田康博 （株）ハイエレコン

行武治子 （医）純心会

6/ 8（木）広島安佐ＲＣ

6/15（木）広島北ＲＣ

6/19（月）広島廿日市ＲＣ

6/20（火）広島西南ＲＣ

6/21（水）広島陵北ＲＣ

6/22（木）広島安佐ＲＣ

6/23（金）広島城南ＲＣ

6/26（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

6/27（火）広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

6/28（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

6/29（木）広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ

6/30（金）広島城南ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

5月29日 累計1,002,500円（本例会 11,000円）
○谷井 智：①台中RC訪問、無事終了しました。②今週の週報、最終夜間例会の開始時間が「13:35」に

なっていました。正しくは「18:30」です。（2口）→井原倫子、髙西哲郎（1口×2）

○見正伸也:先週25日（木）から27日（土）まで、台中RCの訪問に初めて参加させて頂きました。ウェルカ

ムパーティから始まり、例会への参加、観光と台中RCのメンバーの方達と友好を深めることができ、とて

も充実した3日間となりました。また今回同行いたしました妻にも、とても親切にして頂いた東南RCの

方々にも感謝申し上げます。有難うございました。（1口）

○要田昭治:被爆樹木「ムクノキ」がG7にて使われました。外務省、広島県民会議より放送の許可がで

ました。当初の提案とは違いますが、このようなオブジェになりました。26日夕方RCCイマナマにて放送

がありました。昨年7月より長期にわたり沢山の皆様のご支援をありがとうございました。（1口）

○田野原浩: 5月8日、15日、2週連続で休会してしまいました。申し訳ありませんでした。（2口）

○上田康博:妻の誕生日に美しいお花が届きました。大変喜んでいました。ありがとうございました。（1口）

○井原倫子:先日は主人の誕生日にとても素敵なお花を届けて頂きありがとうございました。大切に育

てます。（1口）

帰るBOX:（1口）


